

燃え立たれ反撃の火を上なれ大学自治擁護のために

# 全、府、学、連、統、一、動、に、ち、 6.15 全国西統大集会へ前進しよう!

統一會議  
全議會

へ王 当子 区

侵略者と侵略加担者に追撃の斗いを！  
一、パリ△企画と民士士士義的講和のオ一步に、  
金太郎友諸君ノニヤ前す。パリ會議、フランス労働者の大衆的蜂起ニセテ  
スト支援す。今日、大阪府學連はベトナム反戦を二衆統一行動を行  
く。パリ會議は、又なる全世界反戦勢力の力強し、統一した斗争ニ支えら  
る時、民主主義に貫ひれた解决止民主主義的講和に到達しうるであつ。  
侵略者（ヨンソン政府）と侵略加担者（佐藤政府）に大きな动摇が生れ  
てゐる、「北爆即時停止」のストライクの下、大衆的追撃戦を展開し、全  
世界和平勢力の江奈的勝利にむけての奮劫を開始しなければならぬ。佐藤  
内閣の侵略加担の政治責任を追求する全ての条件が形成されてゐる。佐藤内  
閣倒にめぐれ、4月の斗争を絶げつけ、巨大なアカード、ゼッケンモモ  
たち上こう。

ベトナム反戦6月行動の大衆的高揚を  
参院選に結集させ、安保破棄、平和と中  
立の政府実現への口先を締めこころ。

5.知証のよびかけた「ベトナム反戦6月行動月同」の提唱は、6月15日全  
民主勢力のヨイとして結更しつつあり、学生戦線はその日、全国西六千名集  
会をもつて打ち上る。さうのヨイは、疑ひもなく、6月行動への下きは確  
度しこなるに違ひない。

ヨヨンソン声明によつてせんに佐藤内閣の初搖は、来るべき参院選  
の諸結果に大きく規定されざるをえない。参院選での民主勢力の前進は、佐  
藤三選コースに根本的に変更を加え、近藤内閣打仆をめざすわれわれのヨイ  
にきわめて有利な条件をもたらすであろう。従つて、ベトナム反戦を沖縄返還、  
安保破棄へのヨイへと並緩、发展させる必要な迫られてゐる今、われわれは  
6月斗争の全人民的高揚を7月参院選に活かしつけ、参院選を安保破棄、憲法  
擁護、平和と中立の政府実現への足場とするために奪取しなければならない。  
◇ヘルメット、根岸洋子的運動を再起動し、  
大學生的運動を再起動しよう

統一會議（西都西派）